

学校だより 三和中 JUMP

三和中学校 184



入学おめでとう 進級おめでとう

まずは、新1年生の皆さん、保護者の皆様、入学おめでとうございます。「中学校」…その言葉の響きに、大きな期待とちょっぴりの不安を胸に抱いて校門をくぐったと思います。しかし案ずるより生むが安し、です。各クラスの組み合わせも「縁」ならば、先生との出会いもまた「縁」です。この運命の出会いを大事にしていきたい、みんなにも大事にしてもらいたいと思います。小学校の時に、友達とうまくいかないことがあったり、失敗したことがあった人も、中学校ではこれから新たなスタートをきるのです。いくらでもやり直しや取り返しがきくのがこの中学時代であり、大きく成長するのもこの中学時代です。

そして、2、3年生の皆さん、進級おめでとうございます。始業式でも話しましたが、何度失敗しても立ち上がれる人に、自立するということ意識した行動がとれる人になれるように努力してみましょう。何か一つのことを懸命に取り組み、いろんな人と話をすること…三和中の皆さんの素直さを大いに発揮して、世界を広げていくことを期待します。

では、元気よく、「令和4年度三和中」船出します。途中で、予期せぬことに出会うかもしれません。そそり立つ壁をよじ登り、荒れる波を乗り越えなくてはいけなくなるかもしれません。でも、三和中184人の仲間と先生がスクラム組んで、互いを信頼し、助け合っていけばきっとどんなことでも乗り越えられるし、1年後には大きな港にたどりつけるはずです。頑張っていきましょう。あなたは、三和中の大事な、大事な一員です。思い切って活動して下さい。184人の仲間と先生、スクラム組んで楽しい学校生活にしましょう。

新職員の紹介です。よろしく

職名	氏名	教科	前任校
1 校長	宮里直哉		
2 教諭	前田浩司	国語	豊見城中
3 教諭	高宮城実康	数学	糸満中
4 教諭	上原ルミ子	英語	与那原中
5 教諭	新垣健太	社会	高嶺中
6 教諭	川満健太	体育	伊良波中
7 養護教諭	下地もも子		
8 講師	與那原愛乃	美術	
9 講師	外間諒花	家庭科	
10 市学校事務補助員	前田幸美	豊崎小	
11 AET	サプコタ・アニタ		
12 教諭	仲吉謙	理科	再任用
13 学習支援員	新城健		兼城中

4月の行事予定表

- ・下記の日程は、現在の予定です。変更もあり得ますのでご了承ください
- 8日(金)……入学式
- 11日(月)……生徒会入会式
- 12日(火)……自転車点検①、部活仮入部スタート
- 13日(水)……自転車点検②
- 14日(木)……1年標準学力・知能検査～22日
- 15日(金)……身体計測・視力(全学年)
聴力(1・3年)、心電図(1年)
- 19日(火)……全国学力・学習状況調査
- 21日(木)……PTA総会・部活動結成式・入部式
- 28日(木)……春の遠足

【赴任式 生徒会長あいさつ】

三和中学校に赴任なされた先生方、ようこそ三和中学校へ。

三和中学校は、生徒数は少ないですが、花いっぱい、あいさついっぱいの学校です。生活面では「みそあじ」、学習面では「S J Y T」を意識して過ごしています。特に、「みそあじ」は「校内みそあじ運動」「地域みそあじ運動」として取り組み、良い学校づくりを目指しています。ちなみに、「みそあじ」とは、「身なりを整える」の「み」、「掃除をする」の「そ」、「あいさつをする」の「あ」、「時間を守る」の「じ」という、それぞれの頭文字を取ったものです。

赴任された先生方、これから授業や学校行事でたくさんお世話になります。私たち三和中学校生は、先生方と良い思い出を作りながら充実した時間を過ごしていきたいです。

これから、どうぞよろしくお願いいたします。

【始業式 三年代表あいさつ】

おはようございます。今日から新しい学年が始まります。皆さんは今、どのような気持ちでいますか。

私たちの学年は今日から最高学年になります。その最高学年になる私たちには、頑張りたいことがあります。

まずは、受験生の自覚をもって学習に取り組むことです。私たちは受験生でもあります。一、二年生の時の復習はもちろん、これから習う学習内容にも一生懸命に取り組んでいきたいと思っています。そのためにも、マイスケジュールの効果的な活用や、二年生の時に課題だった提出物への意識を高めて、授業や家庭学習に取り組んでいきたいです。

次に部活動を頑張っていきたいです。私たち三年生にとって、最後の大会が目の前に迫っています。受験生だからといって部活動の手は抜きたくありません。三月の修了式で学年代表が話していた「部活動と勉強を両立できるカッコイイ三年生」を目指して一生懸命に取り組んでいきたいです。

最後に、中学校最後となる様々な学校行事に積極的に参加することです。新型コロナウイルスの中で少なくなっていた学校行事。しかし昨年度は2年ぶりの体育祭や、合唱コンクールに変わる三線発表会が行われ、本当にうれしかったし本当に楽しかったです。最後の中学校生活の中で行われる学校行事に積極的に参加して、充実した時間にしたいです。

三年生の皆さん、最高学年となる私たちが学習や部活動、学校行事に積極的に取り組み、その時間を充実させることで、後輩のお手本となるような一年間にしていきたいです。